

E

Editorial

Mujeres líderes de La Araucanía

Esta semana se realizó la primera versión de un evento, organizado por Corparaucanía, El Austral y Corfo, que busca reconocer el rol de las mujeres.

Según el último Censo, de 2017, en La Araucanía hay 492 mil 93 mujeres, lo que representa un 51,4% del total de la población regional. Pero, a pesar de esta mayoría, las mujeres siguen estando en desventaja en varios aspectos, tanto en el plano laboral, como en el mundo de las oportunidades, lo que, sin duda, aún es contradictorio frente al indiscutible rol que cumplen las mujeres en todos los espacios de la sociedad.

Sin embargo, es justo reconocer que en el último tiempo se ha avanzado, quizás no con la celeridad que todos quisiéramos, pero es indiscutible que la mujer chilena y, principalmente la de nuestra Región, ha ido ganando espacios importantes.

Un ejemplo reciente de este avance se vivió en las pasadas elecciones parlamentarias, donde por primera vez La Araucanía

Es indiscutible que la mujer chilena y, principalmente la de nuestra Región, ha ido ganando espacios importantes, sin embargo, aún no son suficientes.

eligió a dos representantes en el Congreso Nacional. Otro buen ejemplo de este avance es la entrada en funcionamiento del Ministerio de la Mujer y Equidad de Género de Chile, en junio de 2016.

Es quizá el campo laboral donde está una de las grandes deudas, ya que las mujeres siguen recla-

mando, justificadamente, menos diferencias salariales y de responsabilidad con los hombres.

Sin duda, debe admitirse el tremendo aporte del género femenino. Desde la maternidad, su amor y entrega, su fortaleza y valentía, hasta su forma integral de entender el mundo.

Dada la innegable importancia de las mujeres en la sociedad regional, es que Corparaucanía, con el apoyo de El Diario Austral, lanzó esta semana un reconocimiento anual a las 100 mujeres líderes de La Araucanía, con la finalidad de destacar, promover y fortalecer el liderazgo femenino de nuestra Región.

En esta primera, versión felicitamos a las mujeres premiadas, no solo por lo que representan en las instituciones o emprendimientos que dirigen exitosamente, sino que también por cada una de ellas es un verdadero ejemplo de coraje, esfuerzo, inteligencia y valentía, lo que representa fielmente a cada mujer de esta hermosa Región de La Araucanía.